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证券代码：603336       证券简称：宏辉果蔬        公告编号：2023-077 

转债代码：113565       转债简称：宏辉转债 

 

宏辉果蔬股份有限公司 

关于 2023 年第三季度业绩说明会召开情况的公告 

 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记载、误导性陈述

或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

宏辉果蔬股份有限公司（以下简称“公司”）于 2023年 12月 08 日(星期五)

下 午 15:00-16:00 通 过 上 海 证 券 交 易 所 上 证 路 演 中 心 （ 网 址 ：

https://roadshow.sseinfo.com/）以网络互动方式召开了 2023年第三季度业绩

说明会，现将有关事项公告如下： 

一、活动基本情况 

公 司 于 2023 年 11 月 30 日 通 过 上 海 证 券 交 易 所 官 网

（http://www.sse.com.cn）披露了《关于召开 2023年第三季度业绩说明会的公

告》（公告编号：2023-074），并通过上证路演中心网站首页“提问预征集”栏

目和邮件方式提前征集投资者所关注的问题。 

公司于2023年12月08日(星期五)下午15:00-16:00，通过上海证券交易所上

证路演中心（网址：https://roadshow.sseinfo.com/）以网络互动方式召开了

2023年第三季度业绩说明会，公司董事长、总经理黄暕先生，财务总监陈来凤女

士，董事会秘书、副总经理吴燕娟女士,独立董事芮奕平先生出席本次说明会，

通过网络互动形式与投资者进行交流和沟通，就投资者关注的问题进行了回复。 

二、主要问题及回复情况 

本次活动主要问题及答复整理如下： 

1、尊敬的董事长，下午好！作为个人投资者，希望和公司领导交流一下，

1、公司三季报显示公司净利润出现下滑，同时投资和筹资现金流告负，能否分

析一下其中原因？2、公司发行的转债还有2年多就要到期，在推动转股方面有
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何考虑？ 

答复：您好！公司2023年前三季度利润承压，主要是受以下因素影响：一是

由于冻肉贸易业务销售单价下降，致毛利率下降；二是公司固定折旧摊销、利息

支出增加以及美元调整汇兑收益减少，致期间费用较上年同期增加。其中：经营

活动产生的现金流量净额为6,412.49万元，较上年同期增加5,768.34%，主要系

减少冻肉贸易业务购买支付，致购买商品接受劳务支付的现金减少；投资活动产

生的现金流量净额为负，主要系2023年1-9月增加上海家家唛食品生产加工配送

项目以及其他食品业务在建工程投入；筹资活动产生的现金流量净额为负，主要

系2023年1-9月支付2022年度现金红利以及利息支付。公司密切关注市场与股价

情况，将积极推动可转债转股，通过良好的经营确保效益增长、夯实转股基础，

同时进一步推进市场对公司的价值认同，努力提振股价表现，促进可转债转股，

感谢您对公司的关注！ 

2、公司最近榴莲基地怎么样，除了榴莲月饼有没有别的产品推出？ 

答复：您好！公司马来西亚热带水果种植基地建设项目已投资7,700万元，

通过布局上游热带、亚热带水果种植业务完善产业链，2023年下半年，公司在马

来西亚彭亨州成功举办宏辉果蔬马来西亚榴莲基地开园仪式，展示我司榴莲种植

取得的成果。公司于中秋期间推出“丰收哥猫山王榴莲冰皮月饼”和“丰收哥猫

山王榴莲水晶饼”，近日推出“丰收哥猫山王榴莲泡泡”，已在天猫丰收哥旗舰

店（https://fengshouge.tmall.com/）、抖音丰收哥生鲜旗舰店、小红书丰收

哥旗舰店上线，欢迎选购品尝并提出宝贵意见，感谢您对公司的关注！ 

3、您好，请问公司第四季度利润情况如何，能否继续增长，谢谢。 

答复：您好！公司第四季度的经营情况您可关注后续披露的定期报告。感谢

您对公司的关注！ 

4、请问贵公司2023年年报公布日期具体是哪一天?贵公司2023年每股收益

能达到多少？ 

答复：您好！目前上市公司2023年年度报告披露时间尚未开始预约。根据《上

海证券交易所股票上市规则》规定，上市公司2023年年度报告应当在2024年4月
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30日前披露。公司2023年年度财务情况请关注公司后续披露的定期报告。感谢您

对公司的关注！ 

5、请问贵公司电商跟李佳琦有合作吗？ 

答复：您好！公司与李佳琦有开展直播合作，销售效果显著。公司积极推进

新渠道开拓，构建线上、线下的全渠道销售模式。直播带货作为新兴营销模式，

公司高度关注，将深挖电商平台运营及直播带货等渠道，加强市场开发，感谢您

对公司的关注！ 

6、公司高管最近为什么会增持股份？ 

答复：您好！公司部分董监高增持公司股份是基于对公司未来发展的信心和

对公司长期投资价值的认可，公司将按照相关法律法规及时履行信息披露义务，

具体情况请您关注公司相关公告。感谢您对公司的关注！ 

7、公司是否有考虑过主动引进一些投资机构或者国资的投资？ 

答复：您好！公司在引入对公司业务、市场、管理等方面有积极作用的战略

投资者一直持开放态度，公司欢迎优质的战略投资者，与公司合作共赢！公司将

根据发展需求及实际经营情况综合考虑，若引进战略投资者将会按照相关法规进

行披露。感谢您对公司的关注！ 

8、关于健康食品加工生产基地项目的规划，目前有何新的进展？此项目与

预制菜相关，公司的预制菜目前研发有何成果，是否已经投放到市场中？ 

答复：您好！宏辉家家唛健康食品加工生产基地项目经审议通过后，公司正

在积极推进立项备案、用地批复等各项工作，项目进展公司将依照相关规定及时

履行信息披露义务。公司目前已推出包子点心、传统汤圆、水饺煎饺、粤式肠粉、

粗粮小米糕、糯米团、灌汤包、月饼等一系列产品，销量逐步增加，公司将加速

推动食品业务经营，增加销售渠道，不断做好生产经营管理各项工作，扩大业务

规模，感谢您对公司的关注！ 

9、请问公司对2023年全年业绩如何预期？ 

答复：您好！公司2023年业绩情况请您关注后续披露的2023年年度报告等相



 

 4 

关公告文件。感谢您对公司的关注！ 

10、请问，截至2023年12月7日，公司的股东数是多少？谢谢 

答复：您好！截至2023年11月30日，公司股东总数为39,612户，感谢您对公

司的关注！ 

11、请问黄暕董事长未来是否有准备持股的计划？将来是否会考虑进行股

份回购和股权激励？ 

答复：您好！如有相关计划，公司将依照相关规定及时履行信息披露义务。

感谢您对公司的关注！ 

12、请问上海的速冻食品加工项目目前进度如何，未来的发展是如何计划

的 

答复：您好！上海食品生产加工配送项目进入建设阶段，正在有序推进中。

公司将积极推动项目进程，为未来开拓华东市场做好准备，树立公司速冻食品在

华东地区的品牌优势和整体规模优势，增强速冻食品研发能力，加大市场的开拓

力度，提高公司业务辐射区域和产品多样性，尽快实现业务规模化。感谢您对公

司的关注！ 

13、请问公司的新业务(猪肉/速冻食品/预制菜)主要在哪些地区开展？ 

答复：您好！公司速冻食品业务已经逐步建立起经销商、商超、电子商务等

销售渠道，构建线上、线下的全渠道销售模式，目前业务经营主要在华南、华东

等地区开展；冷冻肉主要销售国内肉类加工企业、档口客户等，目前主要在华东、

华中等地区开展。公司将加速推动食品业务经营，加强市场开发。感谢您对公司

的关注！ 

三、其他 

关于本次活动召开的详细情况，投资者可以通过上海证券交易所上证路演中

心（网址：https://roadshow.sseinfo.com/）进行查看。非常感谢各位投资者

参加，公司对关注和支持公司发展并积极提出建议的投资者表示衷心感谢！ 
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特此公告。 

 

宏辉果蔬股份有限公司董事会 

2023年 12月 9日 


